



Visite d'Oradour-sur-Glane

publié le 18/03/2025

Aujourd'hui, nous nous sommes levés aux aurores afin de se rendre dans le village meurtri de Oradour-sur-Glane. Nous avons commencé par 4h de bus. Nous sommes arrivés vers 11h au musée de la nouvelle ville et avant de débuter la visite, nous sommes restés quelques instants dans une pièce où sont affichées quelques photos de personnes ayant subi ce massacre. Ce moment était très émouvant, c'était difficile de s'imaginer le nombre de morts avant de voir toutes ces personnes innocentes. Puis durant la visite, nous avons dû compléter un document, grâce à l'aide de notre super guide M. Morillon. Nous avons pu en apprendre davantage sur l'histoire du village et le déroulement sinistre de la journée du 10 juin.



Nous nous sommes ensuite réunis pour manger. On est finalement entré dans l'ancien village où ont été massacrées 643 personnes. C'était compliqué de s'imaginer un village vivant avant la destruction, étant donné que les Nazis ont brûlé toute trace de vie. Merci également à tous les professeurs venus de nous avoir accompagné pour cette excursion !

Olympe, Géraldine, Julia 3'4

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.